



URGE HABLAR CLARO Y SENTARSE A NEGOCIAR, DIJO EL PRESIDENTE DEL G-77 Y CHINA

Bonn, Alemania, 10 de junio de 2011

Tras el lanzamiento del [informe](#) de Oxfam que muestra que los compromisos de reducción de emisiones de carbono asumidos por los países en desarrollo son mayores que los de los países más ricos del globo, el Presidente del G77 y China afirmó: "Debemos dejar de buscar excusas y sentarnos a la mesa de negociación para decidir un segundo período de compromisos ambicioso en el marco del Protocolo de Kyoto. Algunos países se escudan detrás de información fragmentada y selectiva para sostener que no es posible lograrlo y culpar a los países en desarrollo. Eso, simple y sencillamente, no es cierto."

Agregó: "Lo hemos repetido una y otra vez. Estamos listos para sentarnos a la mesa de negociaciones y buscar los términos de un segundo período de compromisos en el marco del Protocolo de Kyoto con niveles de ambición lo suficientemente altos como para realmente lograr el objetivo común de limitar el aumento de la temperatura mundial que, de otra forma, parecería inevitable. Necesitamos un acuerdo sobre la base de la equidad, la protección del medio ambiente y la oportunidad de desarrollo para todos".

El Presidente del G77 y China llamó a los miembros del Grupo de Convergencia ("Umbrella Group") a que desistan de sus intentos de impedir la negociación de un nuevo período de compromisos en el marco del Potocolo de Kyoto y explicó: "El principio de las responsabilidades comunes pero diferenciadas no es sólo una frase. No puede concebirse que los países desarrollados sigan insistiendo en que los más pobres paguen el precio de que ellos puedan mantener privilegios y niveles de consumo que son insostenibles. Los países en desarrollo estamos haciendo nuestra parte, y más de lo que nos corresponde, y este informe científico lo demuestra inequívocamente".

Añadió: "Los compromisos voluntarios de los países en desarrollo están concretados, y estamos a la altura de sus exigencias. Pero todos los países desarrollados no sólo deben renovar sus compromisos vinculantes a niveles ambiciosos sino también cumplir con ellos, si queremos tener posibilidades reales de contrarrestar los efectos adversos del cambio climático ."

Un nuevo [estudio](#) publicado hoy por Oxfam revela que los países en desarrollo se han comprometido a reducir sus emisiones de gases de efecto invernadero en mayor grado que los países desarrollados. El nuevo análisis del Instituto Ambiental de Estocolmo (SEI), que fue encomendado por Oxfam, hace una comparación de los cuatro estudios más respetados sobre los compromisos

voluntarios existentes y llega a la conclusión de que, con el nivel actual, el 60 por ciento de la reducción de emisiones para el año 2020 lo harían los países en desarrollo, en un escenario de "business as usual".

Tim Gore, asesor en materia de políticas sobre el cambio climático de Oxfam, declaró: "Todos los países necesitan asumir la carga que les corresponde para enfrentar el cambio climático. Sin embargo, los países ricos e industrializados que son los más responsables de la crisis del cambio climático no están cumpliendo su parte." Según el informe, las reducciones de emisiones de parte de China, India, Sudáfrica y Brasil - los países del grupo BASIC - podrían ser incluso mayores que los esfuerzos combinados de los siete países desarrollados más grandes - los EE.UU., Europa, Japón, Canadá, Australia, Nueva Zelanda y Rusia en 2020 - según el nivel actual de compromisos.

El Grupo de los 77 y China es un grupo de Estados partes de la CMNUCC que incluye 131 países en desarrollo de todas las regiones y representa diferentes realidades en el planeta.

Secretaría Ejecutiva del Grupo de los 77
Oficina NL-2077, Sede de las Naciones Unidas
Nueva York, NY 10017, EEUU
Tel.: (212) 963-3816 | Fax: (212) 963-3515
Dirección de correo electrónico: g77off@unmail.org
Sitio Web: <http://www.g77.org>